

181 muertos al caer un avión cerca de Madrid

UPI-Unitax II Radiotfoto para LA PRENSA GRAFICA



GRAVE ACCIDENTE. Mejorada del Campo, cerca de Madrid, Nov. 27 (UPI). Patrullas de rescate remueven los escombros tras el accidente de un avión de pasajeros, en busca de las víctimas del siniestro. El avión, un Jumbo Jet 747 colombiano, se estrelló e incendió cuando se acercaba al aeropuerto Barajas, de Madrid.

Mejorada del Campo, España, noviembre 27 (UPI). Un Jumbo Jet colombiano se estrelló, volcó y estalló en llamas cuando se acercaba hoy al aeropuerto de Madrid, causando la muerte de 181 de las 192 personas, según las autoridades.

Las autoridades policiales estimaron que los militares, policías y grupos civiles de rescate habrían retirado aproximadamente 175 cadáveres del lugar del accidente hasta esta noche.

Las labores de rescate se prolongaron durante 17 horas y fueron suspendidas hasta la mañana.

La última cifra no oficial señaló que hubo 11 sobrevivientes,

incluida una pareja francesa, su hija de tres años y su hijo de 20 meses quien fue sometido a una operación de cuatro horas por una fractura en el cráneo. Otros dos sobrevivientes latinoamericanos se alejaron caminando del lugar del accidente.

Las autoridades de Aviación Civil dijeron que era un misterio la razón por la que el avión Boeing 747 de Avianca procedente de París, se había estrellado en una colina sin árboles, en una noche casi clara a poca distancia de la pista.

Por lo menos uno de los testigos dijo a la policía que uno de los cuatro motores del avión estaba incendiándose antes de que se estrellara el jet. Sin embargo, las autoridades dijeron que ello no afectaba la capacidad del Jumbo para aterrizar.

La venezolana Carmen Navas de 31 años de edad dijo que "todo sucedió demasiado rápido" como para poder recordar claramente lo ocurrido.

— Pasa a la página 38 —

UPI-Unitax II Radiotfoto para LA PRENSA GRAFICA



CONTRA LA OLP. Trípoli, Líbano, Nov. 27 (UPI). Este soldado sirio observa posiciones de la OLP, en el campamento de refugiados Baddawi, después que se ha establecido un cese de fuego entre los palestinos rivales. Informes de radio dan a conocer que el líder de la OLP, Yasser Arafat, se dispone a salir de Trípoli, pero no ha dicho donde irá.

Atienden a Alfonsín e ignoran gobierno actual

Buenos Aires, noviembre 27 (UPI). Una nube de periodistas, fotógrafos y camarógrafos de televisión hace guardia permanente en el Hotel Panamericano, cuartel general temporal del presidente electo Raúl Alfonsín, e ignora casi por completo al saliente gobierno militar.

El impresionante silencio que reina en la Casa Rosada, sede del gobierno, que en otros tiempos era un hervidero de actividad, fue comentado este fin de semana por Juan María Coria, ex presidente del Círculo de Cronistas acreditados en el lugar, quien se refirió al "rídulo que allí se vive".

El régimen militar inaugura-

do en 1976 con el derrocamiento de la presidente María Estela Martínez de Perón, adoptó el significativo nombre de proceso de reorganización nacional, pero ahora sólo quedan cenizas de aquel propósito.

La situación económica está en ruinas, con una tasa de inflación que ocupa el primer lugar del mundo y una deuda externa sin precedentes que ronda los 40,000 millones de dólares.

El descontento popular ante la carestía de la vida se acrecienta y la sombra de la derrota ante Gran Bretaña por las Islas Malvinas dramatiza la melancolía del

— Pasa a la página 47 —

Piden libertad en elección Nicaragua

Managua, noviembre 27 (UPI). El partido opositor Social Demócrata (PSD) llamó hoy a la suspensión del Estado de Emergencia Nacional, la amnistía para reos políticos y una irrestricta libertad de prensa, como condición previa para la realización de las elecciones prometidas por el gobierno sandinista de Nicaragua, en 1985.

El Ministro del Interior, Tomás Borge, dijo anoche que el proceso electoral en Nicaragua se iniciará en 1984 y las elecciones en 1985 pero todavía está la incógnita sobre la clase de elecciones que darán los sandinistas.

El PSD, fundado a raíz del triunfo del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), en julio de 1979, es uno de los cuatro partidos que hacen oposición a los sandinistas.

En un comunicado enviado al Consejo de Estado, el PSD condicionó la forma de efectuar los comicios libres y democráticos en Nicaragua a la "suspensión y derogación del Estado de Emergencia Nacional, amnistía total para los detenidos políticos y conexos con lo político".

La suspensión de los tribunales de ex-

— Pasa a la página 39 —

AP Radiotfoto para LA PRENSA GRAFICA



SE ESTRELLA AVION. Madrid, Nov. 27 (AP). Bomberos y personal médico buscan víctimas entre los escombros que quedaron hoy, al estrellarse un Jumbo Jet 747 colombiano con 192 personas a bordo. Extraoficial-

mente se informó que hubo 11 sobrevivientes por lo que la cifra de muertos llegó a 181. El avión se estrelló contra una colina sin árboles, en una noche clara, en forma misteriosa.

Amenazas contra Alfonsín cuando asuma el poder

Buenos Aires, noviembre 27 (UPI). El presidente electo Raúl Alfonsín, que después de prestar juramento en el Palacio del Congreso el 10 de diciembre se trasladará al Cabildo para hablar ante el pueblo de Buenos Aires, podría ser objeto de un atentado en el trayecto, según dijeron fuentes de su Partido Radical.

Alfonsín, que antes de dirigirse al Cabildo recibirá del presidente saliente, general Reynaldo Bignone, las insignias del poder como gobernante constitucional, recorrerá en un coche abierto las 13 cuadras que median

— Pasa a la página 38 —

Explosión destroza una fábrica de fuegos artificiales

Bellport, Estados Unidos, Nov. 27 (UPI). Una serie de explosiones destruyó hoy una fábrica de fuegos artificiales de Bellport, Long Island, estado de Nueva York, causando grandes daños a 20 casas cercanas y rompiendo los cristales de ventanas en varias cuadras alrededor.

Seis personas fueron reportadas como desaparecidas.

La primera explosión ocurrió a las 11:10 de la mañana en la fábrica Gruccis, compañía que coordinó los fuegos artificiales en la celebración del 100mo. aniversario del puente de Brooklyn, dijo la policía del condado de Suffolk.

— Pasa a la página 47 —

Chile apoya a Honduras si lucha con Nicaragua

Tegucigalpa, noviembre 26 (UPI). El viceministro de Relaciones Exteriores de Chile, Humberto Julio Reyes, afirmó que su país apoyaría a Honduras en caso de una confrontación bélica con Nicaragua.

Reyes, quien se encuentra desde ayer en el país en visita oficial, discutió la crisis socio-política de la región centroamericana con el pre-

sidente de Honduras Roberto Suazo Córdova.

Jefe de una misión chilena para estrechar las relaciones comerciales con Honduras, Reyes desmintió además rumores de que Chile hubiera enviado asesores militares a territorio hondureño.

"Hemos reiterado nuestro apoyo a toda solución pacifi-

— Pasa a la página 17 —

En Honduras capturan pesqueros de Nicaragua

Tegucigalpa, noviembre 26 (AP). Dos barcos pesqueros nicaragüenses con 12 tripulantes fueron capturados por patrulleras hondureñas en las cercanías de Puerto Lempira, localidad a 800 kilómetros al nordeste de aquí, se informó hoy.

El jefe regional de policía, capitán Freddy Funez Uclés, dijo que cada una de las em-

barcaciones tiene capacidad de 80 toneladas de carga que actualmente permanecen atracadas en la isla de Roatan, en el Caribe.

Informó asimismo que los barcos fueron interceptado anteaer tras intentar huir aguas de Nicaragua. La situación fue comunicada a regímenes sandinista a través

— Pasa a la página 17 —

Exhortan reanudar el diálogo sobre misiles

Panaji, India, noviembre 27 (UPI). La Mancomunidad Británica de Naciones firmó hoy la "Declaración de Goa" exhortando a Estados Unidos y la Unión Soviética a recomenzar las negociaciones de paz de Ginebra.

La declaración dijo que era "imperativo que la Unión Soviética y Estados Unidos forjen una visión política internacional en la que ambas naciones puedan vi-

vir en paz".

El primer objetivo es bajar hacia un diálogo político genuino que lleve a un relajamiento de tensiones", dijo la declaración de los líderes de la Mancomunidad Británica de Naciones que asistieron a la reunión cumbre de Nueva Delhi desde el 23 de noviembre.

Los delegados viajaron jueves a Panaji, capital de

— Pasa a la página 47 —

Roban 3 toneladas oro y diamantes en Londres

Londres, noviembre 26 (Latin-Reuters). Una banda armada cometió hoy el robo más grande la historia británica, al huir con tres toneladas de oro puro, valuadas en 27 millones de libras esterlinas (40 millones de dólares).

Seis encapuchados armados de pistolas robaron las barras de oro de un depósito situado al lado del aeropuerto de Heathrow después

de rociar con gasolina a los seis guardias que se encontraban allí y amenazarlos con prenderles fuego, dijo la policía.

Aún no se sabía esta noche cómo entraron ni cómo salieron los asaltantes. Scotland Yard dijo estar azorados.

Si el oro se encontraba en el formato habitual

— Pasa a la página 38 —